## LA LETTRE

## Vexim reçoit 3 MEuro(s)de Truffle

La Lettre Capital Finance n° 805 | 03 Juillet 2006 | page 3

A peine créé, Vexim attire déjà l'attention des capital-risqueurs. La jeune pousse toulousaine vient de collecter 3 MEuro(s) auprès de Truffle Venture, trois mois après son lancement par deux entrepreneurs aguerris du secteur de l'appareil médical, Alain Léonard - directeur général de Technimed - et Jacques Essinger, l'ex-CEO d'Isotis. Cette somme lui permettra de financer son programme de kyphoplastie, une technique de traitement de fractures vertébrales élaborée par Ceravic, à Toulouse. La jeune pousse devrait se développer en trois étapes : « Dans un premier temps, nous allons obtenir les validations cliniques pour tester le produit auprès de patients. A partir de 2007, nous tenterons de recevoir le marquage CE, qui permet au produit d'être remboursé. Enfin, nous le commercialiserons, probablement vers la fin de 2008 », détaille Jacques Essinger. Pour mener à bien ce programme, Vexim comptera dix salariés à la fin de l'année. Des discussions sont actuellement en cours pour accueillir un deuxième investisseur, qui porterait le tour de table à 4 MEuro(s).

Truffle Venture: Philippe Pouletty - Conseils investisseur: juridique: Rawlings Giles Sheer (Jean-Luc Elhoueiss); audit propriété intellectuelle: Mintz Levin (Ivor Elrifi) - Conseil juridique société: Morvilliers Sentenac (Guy-Alain Lafont de Sentenac)